

Altherren

Sportlich schwerer Start in die neue Saison

Die Saison 2017/18 begann nach der Sommerpause leider mit einer 0:4-Niederlage gegen den FC Rumeln-Kaldenhausen. Man konnte merken, dass bei dem einen oder anderen Spieler noch Trainingsrückstände erkennbar waren. Doch schon eine Woche später wurde im Rheinberger Derby der SV Orsoy mit einem verdienten 4:1-Sieg (Torschützen: 2x Gerd Peerenboom, Karsten Jahn und Thomas Lisken) nach Hause geschickt.

Anfang Oktober setzte es dann gegen die wesentlich jüngeren Teams aus Menzelen (1:5, Torschütze Raphael Simon) und Borth (1:5, Torschütze Mark Hessel) heftige Niederlagen.

Das aktive Sportjahr 2017 schloss man mit einem Sieg und einer Niederlage ab. Beim 2:0 Sieg gegen Grün-Weiß Vernum trafen Karsten Jahn und Thomas Lisken. Im letzten Spiel des Jahres unterlag man dann noch dem SV Issum mit 0:2.

Alte Herren auf neuem Terrain - Oktoberfest

Nachdem die geplante Saisonabschlussfahrt nach Willingen Ende September mangels Teilnehmer nicht zustande kam, entschied man sich zum Ausgleich für eine Fahrt zum Xantener Oktoberfest. Mit 16 Personen machte man sich am 15.10.17 in einem gecharterten Kleinbus auf den Weg nach Wardt. Bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen von 20 Grad wurde ein entspannter Sonntag mit einem ausgedehnten Frühschoppen gefeiert. Hier ist auf jeden Fall eine Wiederholung ins Auge gefasst.

Tradition, die verbindet...

Zur traditionellen Weihnachtsfeier am 02.12.17 hatte der Festausschuss ins festlich geschmückte Vereinsheim an die Jahnstraße eingeladen, der erfreulich viele Mitglieder mit ihren Partnerinnen folgten. Bei gutem Essen, kühlen Getränken und einer attraktiven Tombola wurde ein harmonischer Abend in der Gemeinschaft verbracht.

Den Jahresabschluss bildete zum zweiten Mal der gemeinsame Fußball-TV-Abend am 20.12.17 mit dem Pokalspiel zwischen dem FC Bayern München und Borussia Dortmund in unserem Vereinsheim.

Mit einer leckeren Gulaschsuppe, gespendet von unserer Vereinswirtin Sandra Brinkmeier, und dem ein oder anderen Bierchen, ließ man das Sportjahr 2017 ausklingen.

Start ins Jahr 2018

Der Start ins neue Jahr begann traditionell mit der Jahreshauptversammlung am 21.01.2018. Fast 30 Mitglieder nahmen daran teil und erwartungsgemäß blieb fast alles beim Alten. Wiedergewählt wurden Uli van de Sandt als Abteilungsleiter, Georg Königs als Kassierer, Friedhelm Berkels als Obmann und Ulrich Glanz als Pressewart.

Neben Helmut Leygraf, der noch ein Jahr im Amt bleibt, wurde Volker Kersken zum neuen Kassenprüfer gewählt.

Turniere, Spiele und Spielrunden

Am 17.02.2018 waren die Millinger Alten Herren Gastgeber beim Hallenturnier in der Rheinberger Großraumturnhalle. Dieses schloss man in der Endabrechnung als Sechster von sieben teilnehmenden Mannschaften ab. Turniersieger wurde DJK Linfort.

Im März begann dann die Rückrunde der Ü50-Oldierunde des FVN, die im Mai beim Endturnier in Nettetal-Schaag ihren Abschluss fand. Sehr ansprechende Leistungen führten zu einem guten Platz im Mittelfeld. Im letzten Spiel dieser Runde konnte man dem späteren Turniersieger sogar ein Unentschieden abringen.

Die ersatzgeschwächten Altherren des SV Millingen, wegen des Brückentages standen mehrere Spieler nicht zur Verfügung, kamen bei den Rheinberger Stadtmeisterschaften am 02.06.2018, die erstmals draußen auf einem Kleinfeld ausgerichtet wurden, nicht über den vierten Platz hinaus. Zu allem Überfluss verletzte sich Torhüter Andreas Wendling schon im ersten Spiel gegen den SV Orsoy so schwer, dass er nicht mehr weiterspielen konnte. Beim Punktgewinn gegen den TuS Borth erzielte Karsten Jahn den Treffer für Millingen.

Verdienter Stadtmeister wurde der gastgebende SV Orsoy, der in seinen drei Spielen ohne Punktverlust blieb.

Bis zur Sommerpause Mitte Juli wurden drei weitere Spiele absolviert.

Nach Heimmiederlagen gegen Rumeln-Kaldenhausen (0:4) und den SV Orsoy (1:2; Torschütze Christian Deege) schlug man im dritten Spiel den SV Menzelen mit 6:4 (Torschützen 3x Akki Schürmann, 2x Hassan Qadr Omar und Stefan Kohl)

Einer der Jahreshöhepunkte – Spießbratenessen

Die Geselligkeit wird bei den Alten Herren des SV Millingen nach wie vor **GROß** geschrieben. Auch in diesem Jahr fand am 16.06.2018 hinter dem zweiten Fußballplatz das traditionelle Spießbratenessen statt, an dem auch wieder viele Mitglieder der Abteilung teilnahmen, die ihre Fußballschuhe schon längst an den berühmten Nagel gehängt haben.

Vom Festausschuss war alles hervorragend vorbereitet worden und es bestand sogar die Möglichkeit, im VIP-Zelt auf einer Leinwand das iberische Lokalderby der Fußballweltmeisterschaft zwischen Portugal und Spanien zu verfolgen, während der Spießbraten langsam und schonend traditionell auf einem offenen Feuer gegart wurde.

Bis weit nach Mitternacht saß man dann noch zusammen. Die einen schwelgten in Erinnerungen und andere blickten schon in die Zukunft mit den nächsten Spielen der Alten Herren, in denen hoffentlich wieder der eine oder andere Sieg eingefahren und entsprechend gefeiert werden kann.

Ein gemeinsames Hobby – egal in welchem Alter

Am 01.07.2018 trafen sich auf Einladung des Seniorenausschusses 43 Spieler des SV Millingen von den B-Junioren bis zu den Alten Herren, um beim vereinsinternen Kleinfeld-Fußballturnier mitzuspielen.

Fünf Mannschaften wurden per Losentscheid zusammengestellt und fast pünktlich um 13.00 Uhr ging es dann los. Die einzelnen Begegnungen, die wegen der Hitze auf 1 x 15 Minuten reduziert wurden, waren auch ohne Schiedsrichter ausgesprochen fair und es gab tolle Ballstafetten zu sehen.

Die Juniorenspieler hatten keine Mühe, sich in ihre Mannschaften zu integrieren, und die Alten Herren zeigten ein ums andere Mal, dass sie mit dem Ball immer noch gut umgehen können. Und mittendrin waren dann die Spieler der 1. und 2. Mannschaft.

Ausblick

In der Saison 2018/2019 gehen die Alten Herren erstmals auch mit einem Ü40-Team in die Oldie-Spielrunde des Fußballverbandes Niederrhein ins Rennen. Während das Ü50-Team dort schon seit vielen Jahren im Einsatz ist, wird nun auch die Ü40-Spielrunde im größeren Rahmen und Einzugsgebiet ausgespielt.

Wir hoffen, dass sich die Erfolge der letzten Jahre dort wiederholen lassen.

Ausführliche Informationen über die Millinger Altherren, ihre Siege und Niederlagen gibt es auf der Homepage des SV Millingen unter

<http://alteherren.sv-millingen.de>



Heidberghof 10
47495 Rheinberg

e-mail: info@elektro-noeding.de

Tel.: 0 28 43-31 14
Fax: 0 28 43-94 57